

Sozialverband zeichnet langjährige Mitglieder aus



V.l. Rita Hagemann, Peter Hofmann, Ludwig Baumann, Rosi Mannes, Ilse Gabriel-Jürgens, Norbert Hagemann, Irmgard Lang, Helmut Reindl, stv. VdK Kreisgeschäftsführer Konstantin Pieri und 1. Bgm. Enrico Corongiu

Bei der Weihnachtsfeier des Sozialverbands VdK Oberes Isartal im Gasthof Alpenrose nannte der stellvertretende Kreisgeschäftsführer Konstantin Pieri aktuelle Zahlen: Auf Kreisebene vertritt der Verband 16 300 Mitglieder, 672 davon kommen aus dem Oberen Isartal. Vor 60 Gästen ehrte Pieri zudem langjährige Mitglieder mit Urkunden, Medaillen und Gutscheinen. Ilse Gabriel-Jürgens (im November 99 geworden) erhielt die Auszeichnung für 30 Jahre, acht weitere Mitglieder wurden für 25 Jahre geehrt.

Bürgermeister Enrico Corongiu würdigte den VdK als starke Gemeinschaft, die im „Paragrafen-Dschungel“ bei Fragen zu Rente, Krankheit, Pflege, Behinderung und Erwerbsminderung unterstützt. Organisiert hatten die Feier die Ortsbeauftragten Rita und Norbert Hagemann. Hagemann erinnerte daran, dass sich bei der Versammlung im April zunächst nicht genügend Kandidaten für Vorstandsposten fanden, nun aber mehrere Mitglieder zugesagt hätten.

Geehrt wurden:

Für 30 Jahre: Ilse Gabriel-Jürgens; **Für 25 Jahre:** Ludwig Baumann, Peter Hofmann, Irmgard Lang, Roswitha Mannes, Helmut Reindl, Claus Raithel, Eva Sönnig und Josef Wunderer